



A pesar de que bajarán temperaturas, chilenos deben seguir protegiéndose del sol.

CALOR EXTREMO DARÁ UN PEQUEÑO DESCANSO

Los habitantes de la zona central del país no sufrirán con un sol tan intenso.

Según informe meteorológicos, como Meteored, esta semana las altas temperaturas extremas que afectaron a gran parte de nuestro territorio durante el fin de semana pasado llegaron a su fin, con la ocurrencia de varios incendios forestales. Por ejemplo, en la zona norte, especialmente en la costa, se mantendrá con temperaturas normales para la época, con máximas que rondarán los 23 y 27 grados, mientras que la zona central, se espera que hasta mañana los termómetros marquen entre 30 y 31 grados, sin embargo, en los Andes, el Gran Santiago, Rancagua y San Fernando el calor llegaría a los 33. En la Región del Maule, las temperaturas serán entre 32 y 34 grados hasta este miércoles, mientras que en Ñuble y Biobío fluctuarán entre los 28 y 32, pero hacia el fin de semana se esperan que bajen cerca de un grado. En ciudades más al sur como en

Temuco, Valdivia y Osorno, las temperaturas variarán entre 22 y 25 grados durante la semana, mientras que en Los Lagos variarán entre 16 y 18.

PRECIPITACIONES

Desde Meteored se señaló que se prevé una vaguada de altura que proyectará aire frío en la zona central durante esta semana, lo que podría activar lluvias en zonas cordilleranas. Además, comenzó con precipitaciones débiles en la Patagonia y podrían llegar hasta Los Ríos. En tanto, se esperan lluvias débiles y dispersas para La Araucanía -la región más afectada por incendios forestales durante el fin de semana- y el sur de Biobío. Sin embargo, hoy se registrarán precipitaciones débiles solo entre Los Lagos y Magallanes. En tanto, el jueves debería llegar un sistema frontal al sur de Magallanes que continuará el resto de la semana en esa zona.

“Se prevé una vaguada de altura que proyectará aire frío en la zona central durante esta semana, lo que podría activar lluvias en zonas cordilleranas”.